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Alois Stöger  
Bundesminister 
 

 
 
 
GZ: BMG-11001/0399-II/A/9/2010 

Wien, am 15.Februar 2011 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 7170/J der Abgeordneten Doppler, Herbert und weiterer Abgeordneter 
nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
Frage 1: 
Die Anzahl der in diesem Zeitraum im Gesundheitsressort beschäftigten Lehrlinge ist 
der nachstehenden Aufstellung zu entnehmen:
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Jahr Verwaltungsassistent/in 
weibl./männl. 

Informationstechnologietechniker/in 
weibl./männl. 

2004 - - 
2005 7/1 -/2 
2006 9/2 -/1 
2007 9/2 -/1 
2008 8/2 -/1 
2009 12/4 -/1 
2010 11/4 -/1 
 
Frage 2: 
Ich verweise dazu auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Nr. 1273/J 
(XXIII. GP) vom 8. August 2007 durch meine Amtsvorgängerin sowie auf meine 
Ausführungen zu den an mich gerichteten parlamentarischen Anfragen Nr. 1592/J 
vom 18. Mai 2009 und 6151/J vom 27. August 2010. 
 
Ab Juli 2010 haben 2 weibliche Lehrlinge im Lehrberuf Verwaltungsassistentin die 
Ausbildung erfolgreich abgeschlossen. 
 
Fragen 3 und 4: 
In meinem Ressort haben keine Lehrlinge die Ausbildung vorzeitig abgebrochen. 
 
Frage 5: 
Ich darf dazu auf meine Beantwortungen der parlamentarischen Anfragen Nr. 1592/J 
und Nr. 6151/J verweisen; die nächsten Lehrlingsübernahmen sind für das Jahr 2011 
vorgesehen. 
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